Cruces de Mayo 2012

Pues fiel a la tradición en Mengíbar, el día 3 de mayo de este año de 2012 se celebró la Exaltación de la Cruz.

Este año, no se si debido a la fuerte crisis por la que estamos pasando, o quizás también a que el fin de semana anterior tuvo lugar la romería de la Virgen de la Cabeza, el número de cruces instaladas en nuestras calles se limitó solamente a dos.

Las cruces pertenecían a la Asociación de Vecinos San José Obrero, de la 150 viviendas y a la Asociación de Amas de Casa.

Los premios, al ser solamente dos cruces las participantes, se dividieron a partes iguales entre las dos asociaciones.

FOTOS

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 5 February, 2025, 16:04